

5 Jahre BVFK

Informationsveranstaltung

Zertifizierung von Fernsehkameraleuten

29.10.2014, 13:00 Uhr

<http://www.bvfk.tv/5jahre/tagesprogramm>



Vor dem Hintergrund der rasanten technischen und formalen Veränderungen im Film- und Fernsbereich, scheint es sinnvoll dem Berufsbild von Kameramännern und Kamerafrauen eine verbindliche Form zu geben.

Ziel ist es die Gestaltungskompetenz von Kameraleuten in Zukunft klar einzuordnen.

Um Qualifikationen nachzuweisen und das Berufsbild des Kameramannes und der Kamerafrau zu untermauern hat der BVFK die Zertifizierung des Kameraberufs eingeführt. Das Zertifikat des BVFK ist ein Gutachten über den Qualifikationsgrad von Kameraleuten.

Die Hintergründe und Motivationen des BVFK ein Zertifikat für Kameraleute einzuführen, erläutert der Leiter des Ressorts Aus- und Weiterbildung Alexander Törzs.

Alexander Törzs, ARPS, BVFK zert.

Leiter Ressort Aus- und Weiterbildung